
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和６年度第１回議事録 

 

開催期間：令和６年５月１６日（木）（１９時００分〜２１時００分） 

開催場所：岐阜県診療放射線技師会事務局 （岐阜市薮田南三丁目 5番 23-503号） 

出席理事：加藤秀記、檜山征也、丹羽文彦、磯谷祐、乙部克彦、佐々木陽介、 

松下哲哉、纐纈恵、西脇睦、藤井孝三、末次かな子、宮崎勇輔、 

小川定信、仲尾洋宣、尾関裕一、石川貴彬、奥田大輔、畑和宏  

出席監事：岡田富貴夫、松野俊一  

欠席理事：西部裕美子 

欠席監事：なし 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，加藤秀記代表理事が立候補しこれを承認した。 

１）その他 

総会運営委員会報告 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた 

1. 令和 5 年度総会運営委員会活動報告 

審議事項 

特になし 

 

２）会長報告         加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  日本診療放射線技師会関連 

① 都道府県年会費の債権回収について 

② 診療放射線技師国家試験関係法令の改正について 

③ 日本診療放射線技師会との学術業務委託契約の締結について 

④ 日本診療放射線技師会 2024年度学術事業関連書類について 

⑤ 地域事業報告 

⑥ 学生向け告示研修の説明会について 

⑦ JART地域学術大会会計担当者会議について 

⑧ JART令和 6年度第 1回理事会について 

⑨ JART第 87回定期総会について 

⑩ 放射線科医から診療放射線技師へのタスク・シフト/シェアのためのガイ

ドライン集について 

(イ) 中日本地域関連について 

① 第 6回 CCRT実行委員会について 



② 緊急中日本地域会長会議について 

③ 第 16回中部放射線医療技術学術大会について 

④ 第 65回東海四県診療放射線技師学術大会について 

(ウ)岐阜県診療放射線技師会関連 

① 2024年度診療報酬改定に関する速報について 

② 告示研修のお礼状について 

③ 令和 6年度岐阜医療科学大学研究倫理研修会について 

④ 岐阜医療科学大学よりのお礼状について 

⑤ コスタ管理組合 2023 年度（第 32期）第 1回臨時総会議事録について 

⑥ 財団・社団法人の DX 推進に関する実態アンケートについて 

⑦ 令和 6年度告示研修開催について 

⑧ 公益認定申請の手引き等の改訂について 

⑨ 第 75回通常総会について 

⑩ 令和 6年度全国安全週間の実施について  

⑪ 岐阜県看護協会令和 6年度定時総会について 

⑫ 令和 5年度会計監査について 

⑬ 岐阜県医療勤務環境改善支援センター運営協議会委員の推薦依頼につい

て 

⑭ 諸規定改正について 

審議事項 

岐阜県医療勤務環境改善支援センター運営協議会委員の推薦依頼について 

岐阜県健康福祉部からの、岐阜県医療勤務環境改善支援センター運営協議会委員

の推薦依頼に対し、推薦者の選出について検討・審議した結果、後日該当者へ打

診・報告することとなった。 

任 期：令和 6年 6月 20 日から令和 8年 6月 19 日まで（2 年） 

追記 

後日加藤代表理事より岐阜県医療勤務環境改善支援センター運営協議会委員は

檜山副会長が担当することとなった。 

（2）旅費規程の宿泊料（1泊あたり）及び慶弔規程の生花・弔電の費用等の内規

について 

旅費規程の宿泊料及び慶弔規程の生花・弔電の費用等の改正に関して追記した内

規についてご審議した結果、前回一致にて承認された。金額については、JARTの

金額を参考に金額を設定し、支払金額（実費支給）を支給することとした。 

 

３）副会長報告（広報）        杉浦明弘理事 

報告事項 



特になし 

 

審議事項 

認印改刻について審議され、全会一致にて承認された。来年度総会にて本年度の規

定変更として印鑑規定変更の報告を行う。 

 

 

４）副会長報告（学術）        檜山征也理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 6 年度 岐阜医療科学大学 入学式 

② 第 65 回 東海四県診療放射線技師学術大会 第 4 回 学術担当会議 

③ 第 16 回 CCRT 第 6 回実行委員会 

④ 第 3 回 総会運営委員会 

⑤ 会印の押印依頼について 

 

連絡事項 

第 39 回 岐阜県病院協会医学会（大会長；岐阜県総合医療センター 桑原 理事長/

病院長）における生涯教育ポイントの申請場所の確保を、太田三恵子技師長へ例年通

りお願いしました。 

会当日の申請受付の担当は、岐阜地域理事でどうぞ宜しくお願い致します。 

依頼事項 

第 65回東海四県診療放射線技師学術大会開催について協力依頼があった。 

審議事項 

・第 39 回岐阜県病院協会医学会の運営事務局 株式会社コームラの玉田様より、 

第 39 回岐阜県病院協会医学会につき、本会後援の問い合わせがありました。後援に

つき審議した結果全会一致にて承認された。 

・第 65 回 東海四県診療放射線技師学術大会のプログラム、予算書、趣意書いずれも

案につき、この方向で進めて良いか、審議した結果全会一致にて承認された。 

 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第７５回総会資料について 

 

審議事項 

特になし 



 

６）庶務報告          磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請（入会者・退会者）について 

 

依頼事項 

・事業統括についての依頼 

・各種資料保存について依頼 

ファイルの保管形式について問い合わせがあった。押印の必要なものはPDFで保管し、

議事録等の資料についてはｗａｒｄ（ドキュメント）による保管を依頼した。 

・理事会報告書の訂正時の注意事項について 

 

審議事項 

・各種申請（入退会）者について審議を行ったところ全会一致にて承認された。 

 

７）財務報告         乙部克彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 2023 年度決算報告 

② 令和 6 年度県技師会費の請求について（県のみ会員） 

③ 令和 6 年度賛助会員会費の請求について 

④ 技師会備品台帳について 

 

審議事項 

旅費交通費、会議費に関する内規作成について、審議した結果全会一致にて承認さ

れた。弁当代（飲み物代込み）1500円とした背景として、JARTの規定変更に合わせ

て設定を行っていること、交通費の計算について、土曜を休日とするのか平日とする

のかは施設により対応する（出発地がどこなのかによって変更となる。申請があれば

考慮する）との追加説明があった。 

賛助会員の会費免除について、賛助会員が講演をいただいた場合、講演者および関

係者は会費免除とする（内規の本会会員は正会員として扱う。） 

 

８）JART教育事業報告           丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 告示研修の開催について 

  

審議事項 



特になし。 

 

 

９）学術大会報告       西部裕美子理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

 

１０） レントゲン祭報告       纐纈恵理事 

レントゲン祭並びに講演会について報告された。 

 

審議事項 

特になし 

 

 

１１） セミナー報告        藤井孝三理事 

下記について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 6年度フレッシャーズセミナー 

② 令和 6年度冬季セミナーについて 

 

審議事項 

今年度もフレッシャーズ交流を企画しており、その際の飲食代をフレッシャーズセミ

ナー予算でまかなっても良いか審議され全会一致にて承認された。 

岐阜ふれあい会館が当日の金銭の受け渡しができない規定になっており、当日の現金

徴収ができない。従来、フレッシャーズは参加費無料だが、今回参加者全員を無料に

できないか審議した。各地域からの多くの会員に参加しやすい会場であること、駐車

場の自由度が高いこと、昨年の実績として会場費、非フレッシャーの参加費負担を考

慮しても安価で開催できる点より岐阜ふれあい会館での開催が全会一致にて承認され

た。ただし、参加費無料については今年度のみの対応とし、来年度以降その都度検討

をする。 

 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 



① 令和 5年度第 4回総務委員会の議事内容について 

 

検討事項 

特になし 

 

 

１３） 地域委員会報告          佐々木陽介理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

 

１４） 学術教育委員会報告       檜山征也理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第３回学術教育委員会開催報告 

② 第４回学術教育委員会開催報告 

 

審議事項 

特になし 

 

１５） 広報委員会（編集）報告       仲尾洋宣理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

③ 岐阜県診療放射線技師会雑誌 第 102巻通号 138号について 

 

依頼事項 

1．岐阜県診療放射線技師会会誌第 102 巻通号 138 号の原稿提出について 

研究会、イベント等（令和 5 年 10 月～令和 6 年 3 月末まで）の原稿を 5 月中にア

ップロードするよう依頼があった 

 

審議事項 

１．会誌製本業者について 

令和 6 年度の会誌製本について西濃印刷と松岡印刷で見積もりを依頼した 

金額が安価である事および例年の実績もあり編集業務が円滑に行える事を考慮し西

濃印刷に依頼することを審議した結果、全会一致にて承認された。 

２．文苑のカラー印刷について 



編集委員より文苑に写真を掲載しているがカラーで掲載しては意見が出た。 

白黒のみから文苑をカラーにすると 1 冊あたりの単価は 53 円程上がり、年 2 回発行

分で 10 万円ほど上がり 106 万円となる。今年度の会誌予算を年 2 回発行予定で 100 

万円で出してあり 6万円程予算を超えてしまう。文苑をカラーで掲載することについ

て審議よした結果全会一致にて承認された。 

 

１６） 広報委員会（電子情報管理）報告      奥田大輔理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① メーリングリストの更新 

② ホームページの更新について 

③ メール配信について 

④ 令和 5 年度電子情報管理委員会メール会議開催について 

審議事項 

 特になし 

 

 

１７） イベント申請報告        畑和宏理事 

資料に基づき、生涯教育カウント申請についての報告があった。 

審議事項 

特になし 

 

１８） 表彰報告（副会長）       杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和６年度岐阜地域公衆衛生事業功労者協議会会長表彰の被表彰者の推薦に

ついて 

② 令和６年度西濃地域公衆衛生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

依頼事項 

表彰審査の際に，表彰歴を証明できるものの提出要求があるため、受賞決定通知の

写しや，賞状の写真などいずれかをサーバーまで保存するよう依頼があった。 

 

審議事項 

表彰候補者４名を推薦申請してもいいか審議した結果、全会一致にて承認された。 

 

１９） 社会活動報告       佐々木陽介理事 

 下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 技師会ジャンパークリーニングについて 



 

審議事項 

特になし。 

 

２０） 福利厚生報告        松下哲哉理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 慶弔報告（慶事 1件，弔事 0件） 

② 第 17 回県民公開講座 担当研究会について 

 

審議事項 

特になし 

 

２１） 倫理委員会報告        檜山征也理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし。 

 

２２） 管理士分科会報告       丹羽文彦理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし。 

 

２３） 人材育成分科会報告        纐纈恵理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

２４） 医療画像情報研究会報告        西脇睦理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 



 

２５） X線 CT研究会報告       石川貴彬理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

２６） MR技術研究会報告       小川定信理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 66回 MR技術研究会および世話人会について 

 

審議事項 

特になし。 

 

２７） 核医学談話会報告       藤井孝三理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 64回核医学談話会について 

 

審議事項 

特になし 

 

２８） 血管造影研究会報告       宮崎勇輔理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

２９） 消化器画像研究会報告      末次かな子理事 

報告事項 

① 第 53回消化器画像研究会について 

審議事項 

特になし 

 

３０） 超音波研究会報告       尾関裕一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 52 回超音波研究会について 



 

確認事項 

特になし。 

 

３１） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 39回乳房画像研究会について 

② 第 3回乳房像研究会世話人会について 

審議事項 

特になし 

 

３２） 放射線治療技術研究会報告     佐々木陽介理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 73 回 放射線治療技術研究会について 

② 研究会領収書雛形作成について 

 

審議事項 

特になし 

 

 

３３） 岐阜地域報告       末次かな子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 61 回 岐阜地域画像研究会について 

② 令和 6-7 年度役員について 

③ 岐阜市公衆衛生協議会総会について 

④ 岐阜地域公衆衛生協議会会長表彰について 

⑤ 慶事連絡 

 

審議事項 

人材育成分科会、医療画像情報研究会、MR技術研究会、核医学談話会、血管造影研

究会、消火器画像研究会、乳房画像研究会の世話人の交代について審議され全会一

致で承認された。 

 

 

３４） 西濃地域報告        小川定信理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 



① 令和 6 年度第１回西濃画像研究会について 

② 西濃地域公衆衛生協議会表彰について 

 

審議事項 

特になし。 

 

 

３５） 中濃地域報告        尾関裕一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 表彰について 

審議事項 

特になし。 

 

 

３６） 東濃地域報告        石川貴彬理事 

報告事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

３７） 飛騨地域報告        畑和宏理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 社会事業活動（健康まつり月間）の会議参加について 

審議事項 

消化器画像研究会の世話人交代について審議され、全会一致にて承認された。。 

 

３８） その他 

 

 

代表理事挨拶        加藤 秀記理事 

 

庶務理事が第１回理事会を閉会すると宣言し，８時５０分に閉会した。 

 

 

令和６年５月１６日 

 



議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）加藤  秀記      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    松 野  俊 一      


